
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0903/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Bezirkssportanlage Mainz-Hechtsheim (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1.) Vor der Zufahrt der Sportanlage wurde zu den bereits 2 vorhandenen Schau-

kästen ein dritter Kasten beantragt und seitens Amt 80 in Einvernehmen mit der 

Sportverwaltung genehmigt. Hierüber wurde ein gesonderter Vertrag zwischen 

Amt 80 und dem Verein geschlossen. Hierin wird auch die Pflege und Unterhaltung 

des bis dahin nicht sehr attraktiven Grünbereichs geregelt. Das Amt 67 stimmte 

dieser Regelung zu. Amt 67 wird durch diese Regelung in seinen Unterhaltsarbeiten 

(somit auch der städtische Haushalt) entlastet. 

 

Zu 2.) Die Bezirkssportanlage befindet sich immer noch im städtischen Besitz. 

 

Zu 3.) Nach Absprache mit der Verwaltung ist dies durchaus möglich. Eigeninitiati-

ven der Vereine, die eine Aufwertung der Anlage nach sich ziehen, steht die Ver-

waltung immer positiv gegenüber. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

 

      



 


	Text2

